
Antwort des Amtes für Verkehr zur Einwohnerfrage des Herrn Fred Müller 

 

Der Landgrafweg ist im Straßen-und Wegekonzept der Bielefeld in der Priorität 2 

aufgenommen und in der Prioritätenliste des Bezirkes Gadderbaum aufgeführt. Der 

Landgrafweg ist erstmalig ausgebaut, der Zustand lässt jedoch nur einen Vollausbau zu. 

Derzeit wird eine Planungsnotwendigkeit und Versorgungsleitungsneubau für die Straßen der 

Priorität 2 geprüft. Daher kann noch keine Aussage zum Ausbautermin des Landgrafweges 

zum jetzigen Zeitpunkt getroffen werden. 

Es können nur Maßnahmen im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht erfolgen. 


